



Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg

Beschlussvorlage

Drucksachen Nr.: BV/VII/0537 Beschlussdatum: 15.12.2022
Beschluss-Nr.: STV 30/35/2022

Gegenstand: Bestellung eines Abwesenheitsvertreters für die Vertreterin der Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg in der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Elektronische Verwaltung in Mecklenburg-Vorpommern

Behandlung: öffentlich
Einreicher: Oberbürgermeister

Beratung	Sitzungsdatum	Abstimmungsergebnis				Bemerkungen
		Ja	Nein	Enth.	Bef.	
Hauptausschuss	01.12.22	12	-	-	-	verwiesen
Stadtvertretung	15.12.22	25	-	-	-	beschlossen

Neubrandenburg, 16.11.22

gez. Silvio Witt
Oberbürgermeister

Beschlussvorschlag:

Auf der Grundlage der §§ 22 Abs. 3 Nr. 12, 156 Abs. 2 Satz 2 der Kommunalverfassung Mecklenburg-Vorpommern (KV M-V) i. V. m. § 7 Abs. 1 der Verbandssatzung des Zweckverbandes Elektronische Verwaltung in Mecklenburg-Vorpommern wird

1. Herr Mathis Longino, Leiter der Abteilung 1.30 „Organisation“, mit der Abwesenheitsvertretung der Vertreterin der Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg in der Verbandsversammlung des Zweckverbandes Elektronische Verwaltung in Mecklenburg-Vorpommern

betraut.

Finanzielle Auswirkungen:

keine

Klimarelevanz:

- Auswirkungen auf den Klimaschutz
- ja, positiv*
- ja, negativ*
- nein

*Erläuterung:

Begründung:

Die Vier-Tore-Stadt Neubrandenburg ist seit 2008 Mitglied im Zweckverband Elektronische Verwaltung in Mecklenburg-Vorpommern (Beschluss der Stadtvertretung Nr. 609/39/08 vom 22.05.08). Der Zweckverband erbringt für seine Mitglieder Leistungen im Zusammenhang mit der Erschließung und Nutzbarmachung von E-Government-Technologien und -Lösungen. Über alle wichtigen Angelegenheiten des Zweckverbandes entscheidet die Verbandsversammlung als oberstes Willensbildungs- und Beschlussorgan. Vor diesem Hintergrund entsendet jedes Mitglied eine Vertreterin bzw. einen Vertreter in die Verbandsversammlung.

Diese Entsendung ist mit Beschluss der Stadtvertretung vom 05.09.19 (Beschluss-Nr. 25/02/19 – DS VII/74) erfolgt. Als Vertreterin in der Verbandsversammlung wurde Frau Birgit Schad, Leiterin des Fachbereichs 1, benannt. Als Abwesenheitsvertretung für die Vertreterin in der Verbandsversammlung fungierte Herr Thomas Murawski, damals Leiter der Abteilung 1.30 „Organisation“.

Zum 01.07.22 wechselte Herr Murawski in den Bereich 0.20 und ist seither als Leiter des Büros des Oberbürgermeisters tätig. Zum 01.09.22 wurde die Stelle des Leiters der Abteilung 1.30 „Organisation“ mit Herrn Mathis Longino nachbesetzt. Somit ist Herr Longino fachlich in das Thema E-Government eingebunden und soll als Abwesenheitsvertreter für die Vertreterin in der Verbandsversammlung benannt werden.

